LEGISLATURA **2023-2027**



Estimado vecino,

Me dirijo a ti como candidato a la alcaldía de nuestro municipio por el Partido Popular. Soy una persona comprometida y por eso en estas elecciones me he rodeado de las mejores personas para que Laredo vuelva a ser un referente. Somos un equipo de personas con ganas e ilusión y queremos hacer una buena gestión por Laredo, por eso, me tengo que rodear de los mejores. Con gestión, trabajo y diálogo lograremos embellecer y cambiar nuestra villa para que todos estemos orgullosos de vivir aquí. Volver a ser la capital de la Costa Esmeralda será nuestro reto, recuperando posiciones en cultura, deporte, turismo y educación.

Tu voto en estas elecciones del 28 de mayo es más importante que nunca, porque nunca antes había estado Laredo en la situación de abandono, dejadez y mala gestión en la que se encuentra. El Partido Popular al que represento es el único partido que garantiza el desalojo de Charo Losa del ayuntamiento. No podemos perder ningún voto que quiera cambio, somos la verdadera alternativa del centro derecha en Laredo.

La oportunidad de cambio en este ayuntamiento es imparable y tenemos que ser capaces de generar una revolución total para que Laredo vuelva a ser un pueblo puntero, con más industria, más empleo, más turismo, en definitiva, más ilusión.

Queremos representarte y trabajar por ti y por todos los vecinos de Laredo: quiero ser tu alcalde y ser el mejor alcalde para mi pueblo y, con mi equipo nos dejaremos la piel para que todo esto cambie. Se trata de elegir y de votar por el futuro que queremos construir juntos. Un futuro lleno de esperanza, de oportunidades, de solidaridad. Un futuro en el que Laredo vuelva a ser el faro que ilumina la costa, la joya que todos envidian. Y todo eso comienza aquí y ahora, con tu voto, vamos a hacerlo Entre Todos.

Gracias por tu tiempo.

Miguel González González

Candidato a la Alcaldía de Laredo por el Partido Popular



PARTIDO POPULAR Cantabria



∰ @mjburuaga∰ @buruagamjppcantabria.org



El próximo 28 de mayo los cántabros nos encontramos ante una gran decisión. Tenemos que elegir qué queremos que ocurra con Cantabria durante los siguientes cuatro años.

El Partido Popular cree en una nueva Cantabria y se ofrece a encabezarla para dar muchas **más oportunidades de trabajo y bienestar** a nuestra tierra. Se necesita un gran cambio en la autonomía. Después de veinte años de constante pacto entre el regionalismo y el socialismo de Cantabria, es ya evidentísimo su fracaso. Pero el cambio exige una activa participación ciudadana, o no sucederá. **iMomento de actuar!**

El Partido Popular es el mejor piloto para conducir el cambio. Somos un partido de eficacia, resultados prácticos, equipos solventes.

Un partido cántabro, español y europeo. Desde nuestra sólida experiencia, queremos impulsar empleo, industria, tecnología, servicios empresariales, mundo rural, turismo todo el año, inserción cántabra en las grandes redes europeas, una fiscalidad amable con familias y emprendedores, y unos servicios públicos esenciales (sanidad, educación, atención a la dependencia) que realmente funcionen. Y que no haya corrupción ni despilfarro.

Si compartes esta visión, por favor no dejes de apoyarnos con tu papeleta de voto el domingo 28 de mayo. Cantabria te necesita. iMuchas gracias!

Te invito a conocer mi Programa Electoral completo escaneando el código QR o en **ppcantabria.org**

Cordialmente,

María José Sáenz de Buruaga

Candidata a la Presidencia de Cantabria



LEGISLATURA 2023-2027 LAREDO



DEPORTES

- Remo: Dotaremos de un foso al club de remo de Laredo para que puedan entrenar en tierra en días de mala mar y así no perder el ritmo.
- Natación: Asignaremos un espacio al club de natación en la nueva piscina para poder desarrollar sus actividades.
- Surf: Desarrollaremos un plan de sostenibilidad alrededor del mundo del surf con un apoyo especial a las escuelas de surf que existen en nuestra villa:
- » Creación de un área de autocaravanas que regule sosteniblemente este nuevo turismo en auge.
- » Un novedoso Skate Park en el parque de Cenon, nuevas pasarelas de acceso a la playa.
- » Cambio de duchas.
- » Baños nuevos en el paseo y los parques.
- Gimnasia Rítmica: Cambiaremos y compraremos unos nuevos tapices para que los niños/as que practican este deporte lo hagan en las mejores condiciones.
- Vóley: Potenciaremos los campeonatos a todos los niveles.
- Pádel y Tenis: Crearemos la Escuela Municipal de Pádel y Tenis con la instalación de dos pistas de pádel e iniciaremos el proyecto para su posterior desarrollo del "Club de la Raqueta".
- Club Deportivo Laredo: Crearemos un campo de hierba artificial y dotaremos de nuevas gradas y vestuarios al campo de San Lorenzo, dando así un revulsivo para todos los jugadores y socios del club.
- Bolos: Instalaremos una cubierta en la bolera del Corro. Una acción tan demanda porque cuando llueve se tienen que suspender los torneos y muchos entrenos se tienen que hacer en boleras fuera de Laredo con sus respectivos desplazamientos.
- **Gala del Deporte:** Recuperaremos la Gala del Deporte con la organización desde el propio ayunta-

miento para poder reconocer a nuestros mejores deportistas.

PUEBLA VIEJA

La Puebla Vieja requiere de una **actuación integral** que pasa por ser realista y hacer acciones paso a paso que nos llevan una mejora sustancial.

- La primera acción y más prioritaria es terminar el Plan Especial de la Puebla Vieja para poder empezar a marcar las bases de un nuevo futuro en este entorno.
- La segunda acción es el embellecimiento de la plaza Marqués de Albaida.

CULTURA

- Ludoteca: Haremos una inversión para un cambio radical en la ludoteca municipal dotándola de instalaciones más acordes a nuestros tiempos donde puedan disfrutar nuestros pequeños y jóvenes.
- **Música:** Potenciaremos la **escuela de música** y recuperaremos las **disciplinas que han desaparecido** como: percusión, viento madera, viento metal, solfeo, piano, cuerda y canto.
- Recuperaremos el kiosko de la música en una zona principal del centro.

TURISMO Y FESTEJOS

Cada mes del año tendremos un evento potente:

- Junio: Potenciaremos la fiesta de San Juan con conciertos en la playa y zonas nuevas para hacer una noche mágica y potente.
- Julio: Trabajaremos para hacer más atractiva la fiesta Ye-Ye aportando valor.
- Agosto: Seguiremos haciendo más grande cada edición de nuestra Batalla de Flores.

- Septiembre: Crearemos escenarios nuevos para que el Último Desembarco de Carlos V crezca.
- **Octubre:** Apostaremos de nuevo por hacer crecer el **Festival Europeo de la Cerveza**.
- Noviembre: Crearemos el Día Del Ruido en el que la música de las charangas sea la protagonista en un fin de semana.
- Diciembre: Crearemos un desfile de navidad con carrozas, la Gran Carroza de Papa Noel, todo ambientado con música alrededor de la alameda Miramar. Así, potenciaremos el consumo del comercio y la hostelería local.
- Enero: Daremos un giro nuevo a la Cabalgata de Reyes, potenciando el desfile con novedosos cambios.
- Febrero: Dotaremos una mayor partida presupuestaria para el Carnaval, programando un gran fin de semana desde el jueves hasta el domingo, recuperando La Revista, conciertos de primer nivel y mejorando el desfile sobre la alameda Miramar. El día infantil será más potente.
- Marzo: Crearemos un Festival de Cine en la Casa de Cultura
- Abril: Asentaremos y haremos más grande la Feria de Abril en Ever.
- **Mayo: Semana Santa**, crearemos espacios y conciertos para atraer nuevo turismo.

JUVENTUD

- Crearemos un centro de juventud moderno y dinámico. Los jóvenes de Laredo presentan necesidades que están sin cubrir, teniendo instalaciones completamente obsoletas.
- Abriremos una oficina de la juventud en la Casa de Cultura.

MAYORES

 Estudiaremos la posibilidad de implantar en Laredo un novedoso centro de día para nuestros mayores,

- que tenga más espacios para desarrollar actividades y unas mejores instalaciones con mayor capacidad.
- Fomentaremos las actividades de ocio con la creación de un animador socio-cultural que apoye y entretenga a nuestros mayores.
- Crearemos un espacio de huertos ecológicos para que nuestros mayores y jubilados puedan dedicarse a plantar verduras y hortalizas.
- Implantaremos el programa de respiro familiar, favoreciendo así la conciliación familiar y socio-laboral de las personas y las familias.

CAPITULO ECONÓMICO

- Aprobaremos un nuevo presupuesto para 2024. No podemos seguir más con la falta de trabajo de este equipo de gobierno PSOE-PRC, que han sido incapaces de hacer un presupuesto desde 2020. Laredo necesita un crecimiento económico y lo primero pasa por el presupuesto municipal adaptado a las necesidades del momento.
- Iniciaremos la redacción de un nuevo Plan de Ordenación Urbana (PGOU) para poder avanzar y crecer a un futuro mejor. Laredo no puede estar un minuto más con un plan de 1987 que no atiende a las necesidades de 2023.
- Desarrollaremos el Proyecto Singular de Interés Regional para la ampliación del polígono industrial, donde debemos crear un plan de reindustrialización para atraer a más empresas a Laredo y crear más puestos de trabajo.
- Crearemos un plan de revitalización del comercio y la hostelería local con medidas de impacto y directas para reducir la carga en impuestos.
- Implementaremos un nuevo plan estratégico de turismo para potenciar la economía local atrayendo más turismo de calidad.

 Potenciaremos un bono comercial más dinámico y competitivo para que se consuma en Laredo con el impulso desde el ayuntamiento.

BARRIOS

- Crearemos la concejalía de barrios que atienda las necesidades directas de nuestros vecinos. Nunca dejaremos que se pierda la esencia de nuestras raíces.
- Empezaremos y terminaremos las obras de San Lorenzo y Pelegrín.
- Asfaltaremos las carreteras que se encuentran en mal estado y desbrozaremos las carreteras como en Tarrueza, Las Cárcobas, la Pesquera, etc., todas en mal estado.
- El ensanche será estudiado minuciosamente para embellecer aceras, señalización, asfaltado y aceras.
- Recuperaremos la parada del autobús en el Hospital. Es esencial defender esa parada.
- Llevaremos a cabo una mejor limpieza y mantenimiento de la Puebla Vieja, ayudando del desarrollo de un Plan especial que ayude a avanzar.
- Adecentaremos, embelleceremos y cambiaremos las tres entradas a Laredo. Un pueblo turístico no puede tener las tres entradas en decadencia. La primera imagen es la que cuenta y debemos trabajar en ello.

MUNDO DE LA MAR

- Impulsaremos la industria pesquera con un trabajo conjunto entre la cofradía y el ayuntamiento.
- Potenciaremos la marca "Laredo" en el sector conservero y estableceremos como referencia internacional nuestra anchoa.
- Crearemos un área de descanso en el polígono industrial para que los trabajadores/as de las fábricas de conservas puedan comer sentados en un sitio digno.

AYUNTAMIENTO

- Tenemos el firme compromiso de que en el ayuntamiento, la casa de todos, exista una mayor agilidad en la atención y trámites. Una mejor atención al ciudadano hace un ayuntamiento más eficiente, por lo que crearemos un Plan de Modernización y Calidad de los Servicios Municipales.
- Reduciremos los tiempos de espera y agilizaremos los trámites administrativos mediante un estudio y control de todos los procesos con el fin de mejorar la vida municipal.
- Crearemos una nueva página web, más novedosa e intuitiva, acorde a los tiempos actuales. La actual web es de hace más de 10 años y no corresponde a las necesidades actuales.

MEDIO AMBIENTE

- Crearemos un punto limpio en el lugar más adecuado de Laredo para que así no tengamos que desplazarnos a pueblos limítrofes.
- Haremos de Laredo un pueblo limpio, en condiciones, con un nuevo plan de recogida de basura y limpieza viaria.
- La playa de La Salvé, nuestra joya, estará limpia los 365 días del año. Debemos cuidar al máximo nuestro mayor valor turístico.
- Recuperaremos el entorno de la Atalaya mejorando sus instalaciones y volveremos a tener los conciertos de los domingos al aire libre en el mirador.
- Respecto a la gestión de residuos, implementaremos un programa de gestión de la calidad del servicio de residuos (limpieza diaria, baldeo, quita pintadas...) que nos permita tener un servicio de calidad y más eficiente que el actual. Pondremos en marcha nuestro plan del quinto contenedor para materia orgánica y el programa de Laredo libre de plásticos.